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国网松原供电公司：开展节后巡视测温工作
“导线接点、环网柜内温度正常，10千伏流明线运行状态良

好。”近日，国网松原供电公司积极组织共产党员服务队对配电线

路开展节后巡视测温工作，持续守护电网的安全稳定运行。为确

保此次巡视和测温工作取得实效，该公司逐条线路落实特巡人员

责任，并使用红外线测温仪，对重要用户线路开展测温，重点检察

金具连接部分的耐张线夹、引流板、接续管等部位有无过热、温差

是否超过规定值等异常情况，同时为节日期间电力安全可靠供应

打下坚实基础。截至目前，该公司累计完成线路特巡47条次、接

点测温68处，发现并处理拉线松动等缺陷隐患3件。下一步，该

公司将密切关注设备运行情况，结合负荷、气温等因素变化特点，

持续开展线路特巡及红外测温工作，利用无人机等设备增加巡视

频次，切实筑牢安全防线，守护好万家灯火。（田明昕 郑天宇）

●净月高新技术开发区极昼
共 享 健 身 中 心

（92220100MACJL4PT85）将公章遗
失，声明作废。

● 黄 晓 莉 将 编 码 为

199822120220104650325132 的 医

师资格证书遗失，签发日期：1999

年05月01日，声明作废。

● 黄 晓 莉 将 编 码 为

120220104000008的医师执业证书

遗失，发证日期：2001年 04月 15

日，声明作废。

● 张 玉 秀

（231003199312132023）将万盛书

院A6栋 2单元604室首付款收据

（232666 元），契 税 收 据（16990

元），工本费收据（160元），物业维

修基金收据（14173元）丢失，声明

作废。

遗失声明

长春市中心医院分院——吉林硅谷医院
（ 统 一 社 会 信 用 代 码 为
12220100776596649N）已由举办单位决定
解散，拟申请注销登记。现已成立清算组开展
清算工作，请债权人自2025年2月10日起九
十日内，以书面形式向本清算组（联系人：朱帅
帅，联系电话：18943160486，联系地址：长春
市中心医院3号楼214）申报债权。

特此公告。
长春市中心医院分院——吉林硅谷医院

清算组

注销清算公告
(卖方):李德才

你们将坐落在苇塘公司的房屋及产权面
积出售给了李君，原房屋产权证号为:017649
号；产权证面积为33.53平方米，现因房屋安
置过户此房主找不到你，望你看到此公告，速
与(买方)李君联系。如若十五日之内没有音
讯，我们将依据江源区政府2024年7月17日
第17期会议纪要规定办理单方过户。

联系电话:13894094891
公告人：白山市江源区不动产登记中心

2025年2月13日

公告

(卖方):卞生、陈一浩
你们将坐落在新开一社的房屋出售给了

迟秋月，原房屋产权证号分别为:910427+
0144；面积分别为41.3+14.0平方米。现因房
屋安置过户此房主找不到你，望你看到此公
告，速与(买方)迟秋月联系。如若十五日之内
没有音讯，我们将依据江源区政府2024年7
月17日第17期会议纪要规定办理单方过户。

联系电话:15143931665
公告人：白山市江源区不动产登记中心

2025年2月11日

公告
(卖方):薛殿成 刘风文 杜盛东

你们将坐落在苇塘街的房屋及产权面积
出售给了衣旭梅，原房屋产权证号为:020146
号+审批表+认定表；产权证面积分别为
55.05+45+36.41平方米；现因房屋安置过户
此房主找不到你，望你看到此公告，速与(买
方)衣旭梅联系。如若十五日之内没有音讯，
我们将依据江源区政府2024年7月17日第
17期会议纪要规定办理单方过户。

联系电话:17804397655
公告人：白山市江源区不动产登记中心

2025年2月13日

公告

美国总统特朗普12日同俄罗斯总统普

京通电话，双方同意“紧密合作”以结束俄乌

冲突。当天，特朗普还同乌克兰总统泽连斯

基通话讨论乌克兰实现和平的可能性。美国

国防部长赫格塞思还表达了不赞成乌克兰加

入北约的态度。

分析人士认为，美国总统及高官的表态

暗示美方在乌克兰危机上的立场或已发生重

大转变，并影响俄乌冲突走向。这恐将加深

美国与欧洲盟友间分歧，跨大西洋关系寒意

凛凛。

美与俄乌“通气”

俄罗斯总统新闻秘书佩斯科夫12日晚

说，俄美领导人通话持续近一个半小时。普

京在通话中赞同特朗普关于通过谈判让乌克

兰危机得到长远解决的观点。同日，特朗普

在社交媒体上发文说，他同普京在通话中同

意就结束俄乌冲突进行“紧密合作”，并派遣

各自团队“立即开始谈判”。

这是俄乌冲突发生以来，美俄元首首个

公开证实的通话。特朗普12日还表示，他不

久将与普京会面，地点可能在沙特阿拉伯。

俄罗斯科学院美国和加拿大研究所首席研究

员弗拉基米尔·巴图克说，俄美总统直接通话

是一个“好兆头”，表示双方正在恢复接触。

当天晚些时候，特朗普与泽连斯基通

话。泽连斯基12日晚在社交媒体上说，特朗

普分享了他与普京通话的细节，双方就乌克

兰实现和平的可能性进行了长时间讨论。乌

美双方同意保持进一步联系并为接下来的会

晤制订计划。特朗普在社交媒体上透露，相

关方代表将在14日开始的慕尼黑安全会议

期间举行会谈。

此外，赫格塞思12日在比利时首都布鲁

塞尔出席活动时说，恢复乌克兰2014年之前

的边界“不现实”，美国不认为应该通过乌克

兰加入北约来保障乌未来安全。他强调，美

国不会向乌克兰派遣军队，欧洲未来如果向

乌克兰派遣维和部队不适用于北约的集体防

御条款。

美政策出现重大调整

分析人士认为，美国新一届政府针对俄

乌冲突的一系列表态和动作预示其在美俄关

系、对俄乌冲突政策上出现重大调整，这在美

国国内及欧洲多国引发争议。

美国《国会山》日报说，上一次美俄元首

会晤是时任总统拜登与普京2021年6月在瑞

士举行的会晤。若特朗普与普京实现会晤，

这将是美俄关系的重大变化。

自2008年北约布加勒斯特峰会以来，

北约不少成员国认可接纳乌克兰成为该组

织成员，近年来一些北约国家领导人还表示

“乌克兰的未来在北约”。前白宫国家安全

委员会官员亚历山大·文德曼指出，此次美

防长的表态排除了乌克兰加入北约的可能，

向基辅发出了明确信号，意味着美方政策的

重要转变。

乌克兰议会对外政策委员会主席亚历山

大·梅列日科表示，赫格塞思的表态“不合逻

辑”，美方应向乌提供更多援助并对俄实施更

严厉制裁。

美国政治风险咨询公司欧亚集团总裁

伊恩·布雷默说，大多数北约成员国明白，

乌克兰并没有加入北约的路径，但乌克兰

能否加入北约应通过北约与乌克兰共同协

商，而不是美国在美俄元首谈判前单方面

作出让步。他警告说，“北约会因此变得更

加脆弱”。

欧盟外交与安全政策高级代表卡拉斯在

社交媒体上说，维护乌克兰的独立和领土完

整是无条件的，当务之急是提升乌克兰的实

力并向其提供强有力的安全保障。法国外长

巴罗表示，法方“高度重视乌克兰通向北约的

路径”。德国外长贝尔伯克对媒体说，任何关

于乌克兰的决定都必须有乌方参与。

可能影响俄乌冲突走向

美国媒体普遍认为，美、俄、乌三方“通

气”可能改变俄乌冲突走向，或推动冲突早日

结束。联合国发言人哈克12日表示，欢迎任

何推动俄乌和谈的努力。

不过，俄乌冲突能否结束依然难料。英

国广播公司文章说，从表面看，美俄这两个

核大国领导人直接通话或给俄乌冲突“降

温”，但这很可能是建立在牺牲乌克兰利益

的前提下。“西方国家此前总说对乌克兰的

支持‘只要需要就会继续’，现在看来也只是

空洞的口号。”

英国伦敦国王学院名誉教授劳伦斯·弗

里德曼指出，即使实现停火，鉴于乌克兰问题

的复杂性，俄乌达成全面和平协议仍需要更

长时间。乌克兰历史学家瓦季姆·杰尼先科

认为，和谈取决于各方将提出哪些要求，未来

三个月可能是关键期。

还有分析说，美国新一届政府对俄乌冲

突政策的调整恐加深美欧裂痕。美国《政治

报》欧洲版文章说，当下欧洲面临一个“残酷

事实”，即欧盟与白宫的关系恐变得“非常糟

糕”。美国有线电视新闻网也评论说，美国新

一届政府给跨大西洋盟友关系带来严峻挑

战，“欧洲的美国世纪已经结束了”。

德国智库雅克·德洛尔中心政治分析师

莱希特哈默指出，欧洲在集体防御、军事合作

等方面从根本上需要美国，这种依赖关系可

能使欧盟难以对美国十分强硬。

（新华社北京2月13日电）

美与俄乌“通气”俄乌冲突或现重大转机
新华社记者

新华社华盛顿2月12日电 据美国《华

盛顿邮报》12日报道，在美国总统特朗普11

日签署行政令推进联邦政府大规模减员后，

由马斯克团队推动的联邦雇员“大规模裁减”

工作于12日启动。

《华盛顿邮报》报道说，白宫人事管理办公

室12日上午给员工发送邮件说，联邦雇员“大

规模裁减”工作已经开始，白宫人事管理办公

室还将对联邦招聘工作进行更多管理。与此

同时，白宫正考虑将联邦政府机构预算平均削

减30%至40%，其中大幅裁员是重点工作。

12日晚些时候，美国波士顿联邦地区

法院法官乔治·奥图尔解除了他于上周裁

定的联邦雇员“买断”计划暂缓令。美媒认

为，奥图尔此举是特朗普推动“买断”计划

的“胜利”。

白宫人事管理办公室日前通过电子邮件向

联邦雇员提供“买断”计划，提出用8个月的薪水

作为雇员离职补偿，以推动他们主动辞职。邮

件称，对于留下来的雇员，白宫无法保障他们的

职位或保证他们所工作机构的确定性。

据美国媒体报道，约有7.5万名联邦雇

员同意接受“买断”计划并辞职，这一数字约

占200万名符合“买断”计划条件的联邦雇员

的3.75%。近来，大规模裁减联邦雇员的措

施在首都华盛顿引发多次抗议活动。

美媒：特朗普政府启动联邦雇员“大规模裁减”

新华社首尔2月13日电（记者陆睿）韩国统一部13日发

表发言人声明称，韩国政府已确认朝鲜正在单方面拆除位于

朝鲜金刚山地区的离散家属会面所。

声明称，韩国政府对于朝鲜单方面拆除由南北协商建成

的金刚山离散家属会面所表示十分遗憾，严正敦促朝方立即

停止拆除行为。

声明还称，朝鲜没有任何理由将单方面拆除行为正当化，

该事件造成的一切责任由朝方承担。韩国政府将研究与此相

关的法律措施等。

朝鲜方面尚未对此作出回应。

2005年8月，韩朝在金刚山地区合作建设离散家属会面

所。金刚山会面所占地5万平方米，包括一座能容纳1000名

离散家属的12层酒店和两栋三层办公楼。

韩国称朝鲜正拆除金刚山离散家属会面所

新华社渥太华2月12日电（记者林威）据加拿大媒体报

道，加拿大总理特鲁多12日在法国巴黎参加人工智能峰会

期间表示，美国吞并加拿大的事情“永远不会发生”。

特鲁多说，必须明确的是，“（就加拿大可能成为美

国）第51个州的讨论永远不会展开”。他说：“这永远不会

发生，但我们必须认真对待总统（美国总统特朗普）所说

的话，并将其纳入我们的考虑，我们将继续为加拿大挺身

而出。”

另据媒体报道，特鲁多7日在加拿大多伦多举办的加拿

大－美国经济峰会上对与会代表说，特朗普想吞并加拿大

的威胁“是真实的”，其动机是获得加拿大的关键矿产。

特朗普多次公开表示加拿大应该成为美国的第51个

州，并称要用“经济力量”实现。特朗普在美国媒体9日播出

的一段采访中称，“我认为加拿大成为（美国）第51个州会更

好，因为我们每年在加拿大损失2000亿美元。我不会让这

种事（继续）发生。”

特鲁多：

美国吞并加拿大“永远不会发生”

新华社首尔2月13日电（记者陆睿）韩国宪法法院13

日举行尹锡悦弹劾案第八次正式辩论。3名证人围绕总

统是否指示逮捕国会议员、警方管制国会原因等问题出

庭作证。

国家情报院院长赵太庸作为尹锡悦方证人，针对去年12

月3日紧急戒严当晚与尹锡悦通话内容和宣布戒严前召开的

国务会议相关情况作证。他说：“尹锡悦应该不会直接向前国

情院第一次长洪壮源下达支援逮捕的指示，因为位置追踪、支

援逮捕等事务并非次长能够独立完成的，……如果下达指示，

也应该直接向我下达。”在4日进行的第五次正式辩论中，洪

壮源称尹锡悦曾在电话中下令抓捕政界人士。

赵太庸还说，当晚在总统府与国务总理韩德洙等人会面

时，现场没有人员赞成宣布紧急戒严。

首都防卫司令部第一警备团团长赵成铉（音）作证说，

前首都防卫司令官李镇雨曾下达过“进入国会将议员们拉

出来”的指令。李镇雨在此前4日的正式辩论作证时，以“正

在面临刑事诉讼”为由，拒绝回答有关尹锡悦电话指令等大

部分问题。

尹锡悦方面当天再次申请韩德洙和洪壮源等5人作为证

人出庭作证，就此宪法法院表示将在14日商议后决定。宪法

法院还表示，将于18日举行第九次正式辩论，届时将给国会

及尹锡悦方各两小时阐述各自立场。

尹锡悦弹劾案举行第八次正式辩论
3名证人出庭作证

新华社东京2月13日电（记者钱铮）日本大阪府13日公

布调查结果说，大阪府熊取町最新检测出多处井水的有机氟

化合物（PFAS）含量大幅超标，最高一处是日本国家标准的

1460倍。

大阪府13日发布的资料说，因2024年12月熊取町一处

井水被发现PFAS含量超标，大阪府和熊取町合作对该水井附

近的约10处水井以及河流进行了调查。结果显示，河流中

PFAS含量并未超标，而水井有6处超过日本国家标准，其中4

处大幅超标，最高一处每升水含全氟辛烷磺酸（PFOS）和全氟

辛酸（PFOA）共7.3万纳克（1纳克等于0.000001毫克），是日

本国标的1460倍。

大阪府未公布各处超标水井的具体位置。日本《每日新

闻》网站13日报道说，PFAS含量超标1460倍的水井位于住友

电气工业公司一子公司院内。目前井水污染原因尚不清楚。

大阪府称周围水井所有者都未将井水当作饮用水，因此

目前没有居民健康受损的报告。

PFAS是全氟烷基和多氟烷基化合物等多种有机氟化

合物的总称，广泛应用于多种工业产品。PFAS 不易分

解，其中的某些物质被证明会在环境和人体中积累，导

致健康问题。

日本大阪府多处井水有机氟化合物大幅超标

（上接第一版）
上海游客王松明滑雪归来，在中医康养馆里细品人参

茶，一边享受着中医推拿，一边听店员介绍吉林人参的历史

和功效。如今，吉林市松花湖、北大湖两大滑雪场中，人参

元素随处可见，短短一年间，全市改造提升人参药品临床

应用示范中医馆20个。

滑雪旅拍摄影师春明脚踩雪板，追逐一位滑雪技巧

高超的雪友不停拍摄。他和30多位同行凭借过硬摄影和

滑雪技术，每天生产数万张照片，留下游客们的美好瞬

间。

万科松花湖度假区山顶，林间一座精致的木屋，随着游

客进出时而飘出咖啡香气。许多游人来到这间“山顶咖啡”，

都会点一杯热饮，静静欣赏窗外的冰雪美景。

从广州来滑雪的陆迪，在度假区“偶遇”新兴园饺子，“我

在旅游攻略上看到过这家店，没想到这里也有！店员说吉林

市是京剧第二故乡，用餐还能看京剧！”

吉林市腾达科技开发有限公司厂房里，工人们正忙着切

割用于滑雪板的高分子材料。企业负责人吴必达说：“过去5

年，我们一直在为国际顶级滑雪板品牌提供材料，用于滑雪

板的上下板面和防撞边条制作。这曾经是国际企业垄断的

领域。”

冰雪旅拍、冰雪装备、特色民宿、运动培训、休闲娱乐、特

色餐饮……以冰雪为主线的多元化业态，极大丰富了吉林市

文旅市场。

“雪季目标是拉动区内北大湖、松花湖两大雪场接待人

次双双破百万，远景目标是打造世界超级滑雪大区。”吉林市

冰雪经济高质量发展试验区党工委书记于跃洋介绍，试验区

作为全国唯一省级冰雪经济发展专设平台，新雪季不仅继续

做大既有优势，还在布局低空经济、绿电产业等新赛道，助力

“冰雪矩阵”竞逐未来。

“强势”：文旅融合让城市“长红”

1月7日，2025冰雪旅游发展大会上，吉林市获得“2025

年冰雪旅游十佳城市”殊荣。

冰雪流量能给城市带来机遇，文脉相融方能让城市“长

红”。吉林市作为全国唯一“省市同名”的城市，是外界认知

我省冰雪旅游形象的重要窗口。这个雪季，吉林市“凇星江

山夜，雪鸟食文泉”十大文旅IP全面升级，突破季节束缚，追

求文旅产业强势崛起。

落日余晖下，吉海铁路总站旧址光影交错，景色别致；乌

拉街、将军府，古建筑映照着一段历史的背影；吉林大学教学

楼旧址“石头楼群”、吉林机器局旧址，斑驳建筑诉说着仁人

志士救国图强的故事……

这座江城，历来拥有“博物馆之城”的美誉；冰雪机遇，让城市

文脉得以再次延展。2025年，吉林市博物馆数量将达到40座。

吉林市森林覆盖率高，城市绿化率远超全国平均水平；

松花江长白岛湿地公园，栖居中华秋沙鸭等20多种上万只水

鸟。依托于此，吉林市重点推出玄天岭的天赐吉祥玄天宫、

千年古城龙潭山、禽戏冬江等体验，进一步丰富游玩业态。

夜游松花江、夜逛网红街区、夜赏灯光秀、夜听戏曲演

艺、夜品地道的吉林美食……吉林市把人文、美食、演艺等元

素与夜游相结合，配套“望云拾玖坊+老北关”美食一条街,推

出一系列旅游“夜产品”。

百年河南街,烟火醉江城。吉林市正重点打造以历史文

化为主题的百年河南街、以清真美食为主题的幸福老北关和

以现代时尚为主题的霓虹厦门街，让游客可以尽情品尝锅包

肉、满族乌拉火锅、煎粉、羊肉串等众多地道的吉林美味。

……

整个新雪季，吉林市的文化正在“动”起来。全市打造20个

超级周末，包括百场冰雪主题活动，冰湖UTV汽摩赛、雪场国风

秀、雪山音乐节、跨年烟花秀、河灯烟花会、国潮动漫、“传说里的

中国”等活动，在元旦、春节、元宵节、雪季封板等时段燃起热潮。

立足资源禀赋，做足“冰雪+”文章，全域全链布局……江

城不断放宽眼界，发展脚步从未停歇，冰雪产业已拥有更强

大的生命力与延续性，动能充沛，大势已成。

“ 冰 雪 势 变 ”看 江 城

2月 13日，演员在妈祖

祭典（葛沽宝辇会）上表演。

当日是农历正月十六，

一年一度的妈祖祭典（葛沽

宝辇会）在天津市津南区葛

沽镇精彩上演。妈祖祭典

（葛沽宝辇会）2014年被列

入国家级非物质文化遗产代

表性项目名录，可分为设摆、

接驾、送驾三个主要环节，包

括座乐会和耍乐会两个部

分，是当地群众庆贺新年、祈

福吉祥的重要活动。

新华社记者 李然 摄


